

広報誌に掲載した写真は、希望  
するご家族などにお渡しします  
ので、ご連絡ください。  
→政策企画課（☎ 30-0205）

## Topic 04 初！コラボイベント開催 鹿角市×潟上市 花輪ばやし×八郎まつり 実演披露

本市の花輪ばやしと潟上市の八郎まつりが一堂に  
会する実演披露イベントが、7月16日に、道の駅  
かづの「あんたらあ」で開催されました。会場となっ  
た祭り展示館には、およそ100人の観覧者が訪れ、  
きらびやかな屋台の花輪ばやしの演奏と、うねうね  
と動き回る八郎まつりの辰子龍の姿を間近で体感し  
ました。

花輪ばやしの「本囃子」の演奏に合わせて登場し  
た辰子龍の長さは35尺。龍の担ぎ手を観覧者から  
募り、およそ20人集まった参加者は、辰子龍と共  
に会場内を練り歩き、大きな龍の頭や長い体の動き  
に合わせ、皆楽しそうに、笑顔で担いでいました。

八郎まつりは8月11日、花輪ばやしは8月19日、  
20日に開催予定です。



## Topic 05 第34回鹿角市社会を明るくする運動市民集会 更生保護の大切さ学ぶ



第34回鹿角市社会を明るくする運動市民集会が7  
月14日、文化の杜交流館コモッセで開催されました。  
集会では、十和田高校の工藤瑠夏さんが内閣総理大臣  
のメッセージを朗読したほか、保護司の活動を題  
材にした映画「前科者」の上映が行われ、来場者は  
犯罪や非行をした人の再犯を防止することの大切さ  
や、更生保護の活動について理解を深めました。

## Topic 06 市民町民公開講座 健康寿命は血压管理から



地域医療の向上と市民・町民の疾病予防や健康増進  
を目的とした市民町民公開講座が、7月4日に文化の  
杜交流館コモッセで行われました。テーマは「血压」で、  
かづの厚生病院循環器内科の島田佳穂医師が講師を務  
めました。島田先生は、高血圧と診断されたときの対  
策として「生活習慣を改める」「薬を活用する」の2つ  
を挙げ、いかに正常な状態を保つかが大切と話しました。

## Topic 01 世界文化遺産で夏至の夕日を観賞 ストーンサークル夏至祭 2023

今年の夏至にあたる6月21日、大湯環状列石周  
辺で夕日を見る「ストーンサークル夏至祭 2023」  
が開かれました。このイベントは、夏至の日の入り  
を見ながら遺跡の魅力を伝えたいと2013年から企  
画されています。万座と野中堂の両環状列石の中心  
と、環の中にある日時計状組石がほぼ一直線上に並  
び、日没方向と一致する神秘的な光景を見ることが  
できました。さらに当日は、土版づくりや火起こし  
体験、縄文シネマ観賞などのイベントもあり、東京  
都や神奈川県など県内外から訪れた観光客が「大湯  
S Cの会」のガイドのもと、土版づくりや火起こし  
に挑戦していました。18時から、沈んでいく夕  
日をバックに、十和田中学校生徒による合唱と地元  
オカリナサークルなどによる演奏が披露され、訪れた  
人は癒やしの音楽と共に縄文ロマンに浸りました。



## Topic 02 月山神社例大祭 4年ぶりに舞う 浦安の舞



月山神社例大祭が、7月12日、13日の2日間、  
十和田毛馬内地域で行われました。12日には、月  
山神社内の神殿に通じるという扉を開く儀式が本殿  
で行われ、その中で、巫女服姿に身を包んだ地元の  
小学生4人による神楽「浦安の舞」が奉納されま  
した。代々受け継がれてきた平和への願いが込めら  
れた舞で、奉納は4年ぶりとなりました。

## Topic 03 あきた食のチャンピオンシップ 2023 鹿角ホルモン缶が入賞



(株)恋する鹿角カンパニーが開発、販売する「鹿  
角ホルモン缶」が、あきた食のチャンピオンシップ  
2023で奨励賞を受賞し、7月3日に市長に受賞を報  
告しました。このホルモン缶は、鹿角の食材とその  
魅力を缶詰に詰め込む「カツメ CAN」シリーズの一つ  
で、市内道の駅やネットショップで販売されている  
ほか、ふるさと納税返礼品でも取り扱っています。